

Acuerdos y actividad de la Comisión de Garantía de la Calidad (CGC) del Programa de Doctorado en Economía y Empresa, durante el curso 2014/15.

Durante el curso 2014/15, segundo curso de implantación del Programa de Doctorado en Economía y Empresa, la Comisión de Garantía de la Calidad de este Programa ha trabajado en el diseño y mejora de varios aspectos relativos al funcionamiento del mismo.

En concreto, se han tratado los siguientes puntos:

- Aprobamos el Reglamento de la Comisión de Garantía de Calidad del Programa de Doctorado en Economía y Empresa.
- Valoramos las encuestas de satisfacción sobre el programa de doctorado correspondientes al curso 2013/14.
- Elaboramos el Primer Plan de Mejora del Programa de Doctorado.
- Supervisamos el proceso de asignación de tutores y directores a los nuevos alumnos incorporados al doctorado en el curso académico 2014/15.
- Realizamos el primer Informe Anual del Programa de Doctorado donde incluimos: Análisis del seguimiento del Programa de Doctorado, Evaluación de los resultados obtenidos, Propuesta de nuevos objetivos de calidad y el Plan de Mejora del Programa de Doctorado.
- Revisamos la convocatoria de premio extraordinario de tesis para curso académico 2014/15.

Así mismo, la Comisión se ha encargado de preparar la información sobre la marcha del Programa para distribuir entre los profesores.